2014 春剧速報

石狩地域 2 0 1 4 春季生活闘争闘争委員会 2014年5月01日第 第19号発行責任者 平野博宣 TELO11-210-0505 FaxO11-210-0606

前年等值十500円以上、勞倒路間改豐區止 不宜配

本闘争委員会は30日18時30分より札幌工 ルプラザホールで地場未解決組合の解決促進集 会を開催しました。冒頭、石狩地協太田会長は アベノミクスという大きな抵抗力の中、地場組 合は果敢に賃上げに取組み5671円2.2 3%と前年を大きく上回る成果を挙げてといる としました。連合北海道出村事務局長は挨拶の 中で連合北海道と共に現政権の横暴に立ち向か おうとの檄を飛ばしました。また本闘争委員会 山本副事務局長は今後の取組みについて賃上げ は前年実績+500円以上確保すること、そし て労働法制改悪の断固阻止に取り組むことを提 起しました。地場闘争報告で北海道交運労協ハ イタク部会、フード連合、自治労学校給食ユニ オン、東部・豊平労働組合、SGU田井自動車 支部及び札教組(臨採部)の6組織から有意義 な報告がなされました。本集会に参加した27 0名の組合員・市民は団結ガンバローを三唱し 今後の取組み参加を確認しました。



今の処理で監督でいけるか!

第85回全道メーデー参加者5000名怒る!

連合北海道、連合石狩地協及び札幌地区連合会は5月1日大通西8丁目広場で第85回全道メーデーを開催しました。参加した約500名の組合員・市民は現政権の労働法制改悪について疑問を投げかけた横路衆議院議員の言葉に合わせ、この様な非人道的処遇では日常生活も困難であると、怒りの言葉を発しました。本メーデーを機に労働法制改悪阻止の取組みを再度強化しよう!

